

Jesus, wie er sich selbst sieht – „Ich bin das Brot des Lebens.“

Predigtfragen

Johannes 6

1. War Jesu Antwort in Johannes 6,26 sehr beleidigen? Warum hat Jesus auf diese Weise geantwortet?

Jesus antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ihr sucht mich nicht, weil ihr Zeichen gesehen habt, sondern weil ihr von dem Brot gegessen habt und satt geworden seid. (Joh 6,26)

2. Warum hebt Jesus seine Beziehung zum Vater hervor?
3. Was meint Jesus in Joh 6,35?

Jesus aber sprach zu ihnen: Ich bin das Brot des Lebens. Wer zu mir kommt, den wird nicht hungern; und wer an mich glaubt, den wird nimmermehr dürsten. (Joh 6,35)

4. Warum wenden sich manche Menschen wieder von Jesus ab und verlassen Jesus (vgl. Vers 66)?
5. Was haltet ihr von der Antwort, die der Apostel Petrus in Vers 68 ff gibt? Können wir dasselbe sagen?

John 6

1. Was Jesus' answer very offensive in John 6:26? Why did Jesus answer this way?

[26] Jesus answered them, "Truly, truly, I say to you, you are seeking me, not because you saw signs, but because you ate your fill of the loaves.

2. Why Jesus is stressing his relationship with the father?
3. What does Jesus mean in John 6:35?

[35] Jesus said to them, "I am the bread of life; whoever comes to me shall not hunger, and whoever believes in me shall never thirst.

4. Why did some people leave Jesus v66?
5. What do you think about the answer from apostle Peter v.68?
Can we say the same thing?